



宮前中だより

さいたま市立宮前中学校
第 3 号
令和 6 年 5 月 3 1 日 (金)

さいたま市西区宮前町 1 4 6 7 - 1 Tel 623-7381 Fax 624-2133 さわやか相談室 623-8238

宮前体操と宮前魂

校長 渡部 智昭

今年も梅雨の時期となりました。台風 1 号が発生し、太平洋上を進んでいます。台風からの温かく湿った風が日本列島に掛る前線を刺激し、各地で沢山の雨が降りました。これから本格的な雨の季節になります。ゲリラ雷雨や線状降水帯の発生などにも注意が必要です。また、暑さも本番となります。環境省は、4月24日から「熱中症特別警戒アラート」等の運用を開始しました。この熱中症特別警戒アラートは、気温が特に著しく高くなることにより熱中症による重大な健康被害が生ずるおそれのある場合に気候変動適応法の規定に基づき、環境大臣が発表するものです。発表地域では、自発的な熱中症予防行動を積極的に行うことが求められます。これまで使われてきた環境省と気象庁が共同で発表する「熱中症警戒アラート」も同日より運用開始となりました。これから10月頃まで熱中症には十分気を付けて活動を行っていきたいと思います。

さて、雨や暑さが心配される中、5月24日(金)に第46回体育祭が行われました。平日にも関わらず沢山の保護者の方にご来場いただきありがとうございました。また、学校運営協議会委員の皆様にはご来賓として早朝よりお越しいただきましたことにも感謝を申し上げます。当日まで天気に恵まれ、全体練習、予行、前日準備など予定通り行い本番を迎えることができました。体育委員の生徒たちを中心に練習に取り組み、その成果が多数見られた素晴らしい体育祭となりました。開会式では、時間通りに集合し集中して話を聞き、選手宣誓も堂々と行いました。そして、プログラムナンバー1番の全体演技「宮前体操」では、きびきびとした体の動きに大きな掛け声が出ていてすばらしかったです。宮前中では毎年4月に、3年生が1年生に宮前体操を教えています。そして、保健体育の授業では準備体操として宮前体操が毎時間行われています。私がこれまで見てきた自校体操の中では、一番動きが激しく運動量のある体操です。これを続けることで、体力や持久力もついてきて逞しさも育ちます。この逞しさが「宮前魂」として他の活動にも良い影響を与えていると考えています。また、今年度は各学年からクラスずつになったので、縦割りの応援も行いました。各学級から応援リーダーを出して、他学年の数字が同じクラスの選手にも声援を送るようにして体育祭を盛り上げました。各クラスの生徒席前には応援旗も飾られて応援に華を添えました。応援旗には各学年1クラス PTAより表彰状が与えられました。PTAからはスポーツドリンクの提供もあり役員の皆様には様々な面でご協力いただきありがとうございました。新型コロナの関係で、コロナ以前よりも縮小した形での実施ではありますが、宮前中の伝統としてこれからも体育祭や宮前体操が続いてほしいと思います。

明日から学校総合体育大会が始まります。本日の朝礼で壮行会を行いました。運動部の部長と6月にコンクールがある合唱部の部長に大会・コンクールに向けての抱負を発表してもらいました。3年生にとっては最後の大会です。昨年新人戦では1回戦を勝ち上がり2回戦・3回戦へ進み、強い相手にも精一杯挑む姿が各部の試合で見られました。今回も、最後まであきらめず精一杯がんばって「宮前魂」を見せてほしいと思います。保護者の皆様も応援よろしくをお願いします。

